

# KORAMIL

## Kodim 0804/Magetan Gelar Sosialisasi Program Makan Bergizi Gratis

Raditya - [MAGETAN.KORAMIL.NET](https://MAGETAN.KORAMIL.NET)

Dec 17, 2024 - 14:15



*Kodim 0804/Magetan Gelar Sosialisasi Program Makan Bergizi Gratis*

**Magetan.** - Kodim 0804/Magetan menggelar sosialisasi terkait makan bergizi sebagai bagian dari program utama pemerintah pusat yang dicanangkan oleh Bapak Presiden Prabowo Subianto. Bertempat di Aula Makodim acara tersebut dihadiri oleh Dandim 0804/Magetan Letkol Inf Hasan Dasuki, S.Sos.,M.I.P., Kepala PPKBPP & PA, Kadindik, Kasatbinas, Kepala Persagi, Kadis Peternakan dan Perikanan dan Danramil 0804/01 (Hasa, 17/12/2024)

Kadinkes, Kadinsos, Kadisprindag, Kadin TPHP, Kepala Dinas PPKBPP & PA, Kadindik, Kasatbimas, Kepala Persagi, Kadis Peternakan dan Perikanan dan Danramil 0804/01 Magetan. Selasa (17/12/2024)

Image not found or type unknown



Dalam sambutannya, Letkol Inf Hasan menyampaikan pentingnya kolaborasi antara Kodim 0804/Magetan dengan Dinas terkait yang hadir pada acara hari ini untuk memastikan keberhasilan program yang dicanangkan oleh pemerintah. “Program makan bergizi bukan hanya tentang penyediaan makanan sehat, tetapi juga tentang pemberdayaan UMKM lokal dalam mendukung ketahanan pangan nasional. Kerja sama ini menjadi wujud nyata dari peran kita dalam melaksanakan amanat Presiden Prabowo Subianto,” ujarnya.

Image not found or type unknown



Kepala Dinas Kesehatan menambahkan bahwa program ini dirancang untuk menekan angka malnutrisi di Indonesia, khususnya di wilayah Kabupaten Magetan. “Melalui program yang dicanangkan oleh bapak Presiden ini, kita bisa memastikan bahwa makanan yang disediakan tidak hanya bergizi, tetapi juga sesuai dengan standar kesehatan nasional,” katanya.

Image not found or type unknown



Acara ini ditutup dengan komitmen bersama antara Kodim 0804/Magetran bersama dengan Kadinkes, Kadinsos, Kadisprindag, Kadin TPHP, Kepala Dinas PPKBPP & PA, Kadindik, Kasatbimas, Kepala Persagi, Kadis Peternakan dan Perikanan Magetan untuk mendukung penuh keberhasilan program makan bergizi. Program ini diharapkan dapat menjadi langkah awal yang signifikan dalam mewujudkan Indonesia yang lebih sehat dan sejahtera. (MC0804)